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◎点鐘              会 長 海 野 栄 ―

◎ロータリーソング 『奉仕の理想』

ソングリーダー 言 沢 洋 景

SAA委 員会 由 井 長 司 ◎韓喜報告

会長 海 野 栄 ―

会長 海 野 栄 ―

1 多 摩 日 野 飛 火野 狛 江 多 庫川各ロータリーク

ラブの例会日変更の連絡が届いております。

2 ガ バナー公式訪問合同例会の週報をガバナー 地 区

分区に送 りました。

3 故 岩測会員の奥様 ご 子息が事務局に会葬御ILのご

挨拶に来られました。

4 ト ルコ大地震への援助金として 皆 さんからの募全

にクラブから者干加えた都合60,000円を地区に送全し

ました。

5 市 民絡合相談会について…多摩市のいきいき多摩ヘ

の参"‖中込をしました。10月5日 号の多摩市広報に掲

載します。多摩ニュータウンタイムズには9/15号に臨

時に掲載し 10月 1日 号にも予定しております。

6 10月 6日 (水)p m 5 00よリ ク ラブ奉仕委員会炉辺

会議を開催します。

7 第 2750地区多摩 3分 区合同 IMが H月 29日(月)にBB

催されます。

幹事 大 松 蔵 ニ

委員長 須 藤 起 桂

質

本日はお客様はいらっしやらない様ですが 恒 例の

稚原裕二さんからは 欠 席のお届けがまいりました。

本日は全員の皆様の出席が悪い様ですが ち ゃんと椎

原さんのように欠席局を‖|しておられるのか 出 席妻

員会の方で確認をしていただきたいと思います。

◎お客様紹介

◎会務報告

去る9月 7日 に第5回理事会を臨時に開催しました。

その際に喜毒された事をご報告中しLげます。

1 絵 垣昭会員から出席義務規定免除申請が提出されま

した。理事会では東京多摩グリーンロータリークラブ

lRB則第 8条 に基づき 8月 18日から3ヶ 月の間 絵 垣

会員の例会出席義務を先除することを承認いたしまし

た。

2 地 区より横倉舜二会員の任期満了に伴う後任のバギ

オ基金評議員の推薦な額が参りました。理事会では

,本 試会員を推篤することを決定いたしました。

3 10月 以降の予定行事について大松幹事より提案があ

り こ れを承認いたしました。

4 ト ルコに続き台湾でも大地震があったことはご案内

のとおりです。杉山会員のお話では当クラブ米山奨学

生呉凱文君は難を免れた …ということの様です

度三なることではありますが 当 クラブでも早速支援

について行動を起こすことになろうかと思います。

PHII 先般ごlrM力いただいた トルコ地震救援募全は即

に地区の方に送金致しました。が そ の後交換字生の

ファティ君から根本会員の方にファティ君の派遣クラ

ブ直接苑でも救援募金を飲迎する旨のメールがFHきま

した。こちらの方も合わせてご協力をお願いすること

になろうかと存じます。よろしくお願いいたします。

◎米山功労者表彰  『杉回 議 会員』

米山奨学委員会
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◎ 「市民総合相設会」報告

実行委員会 目」委員長 足 立潤三朗

◆委員会報告◆

小坂 一 部…台済地震大変ですネ。日本は今日も平和で

て卓話をさせていただきます よ ろしく

お願いいたします。

す 。

実行日まであとlヶ 月とせまった訳でございます。    関 同 俊 二…明日はお彼岸の中日です。お墓参 りを忘れ

IR々実行委員会といたしましては A B二 つのグル ず に

―ブに分けさせていただきまして Aグ ループは実行    由 + 長 司 イ ニシエーションスピーチで歯の数を阿違

班 Bグ ループは広報班と分けさせていただきました っていました。申し訳ありません。

持様のお手元に配らせていただきましたチラシは広く   赤 に 木 雄 本 国は 故 岩渕会員のビンチヒッターとし

宮本  試 …ポーリング大会 準 優けでした。ハンディ30枚お配 りしました。事業所年で広報をお願いします。

残りの分は市中の銀行 農 協年で広報していただきま のも陰だけでもありませんよ

根本 本 守 ボ ーリング大会参1日ありがとうございましす。FM多 摩 多 摩テレビの広報は現在折衝中です。

当日はテ ン ト前で このテ ラシとは別 にロータ リーを た

永井 峰 子…今日は雨ですね。大きく宣伝したチラシを配布することとなっておりま
北村 章 彦 お 久しぶりです。

す。萩生回全員 大 な会員のお骨折をいただいて2つ
高橋 正 晴 赤 尾さん スピーテよろしくお願いします。

のテントをはりられると内定しております。当日です

市民の皆さんに総合相談会のことを知っていただくと

いうことで 30 0 0枝作りました。各会員の皆様に20～

が会員の行機場所を事務局とさせていただきます

今回の市民総合相談会はクラブあげての行事でありま

す 指 定Hに参加していただく会員の皆様は必ずまる

本日の合計 ¥32帥 X累 計4141296)

◎親睦行事について/親 建活動委員会一日出ていただくというまでよろしくも願い致します。
委員長 根 本 泰 守

ボーリング大会収支報告

立録者30名×2300円で75000円 使 用料42000円

◎出席報告/出 席委員会    委 員長 佐 伯 和 度
    貨 品その他32060円 残 り910円は大回煤越

会員絡飲 出,,義務者 出席者 出,'率

4 6名 44名 3 5名 8838%

月

　

月

９

　

９

日最終出席率は9111%

日最終出席率は8864%

2425日 の 1泊 移動例会の案内書をド3布しました。多く

の方の参加を希望します。また 当 日恐親会でのア ト

ラクションを希望される方は連絡下さい。申込書は事

務局の西川さんの方までお願いいたします

10/6に第 4 Lnj日の親畦委員会を行ないます。

来年のスケジュールの希望がありましたら親陀委員会

までお願いいたします。

欠席者 :絵垣 昭  池 田光秋 猪 腔末男 菊 地 敏

小泉 博  lf上  久  中 山lH武 戸 田昭キ

津守弘範

メークアップ!

大宗 将 夫 9/14 (東 京多摩RC)

猪股 末 男 9/21 〈 東京多摩RC)

高野 範 抗 9/21 (東 京多摩RC)

高野 範 城 9/9 〈 分区野球大会)

村上  久  9/9 (分 区野球大会)

菊地  敏  9/9 (分 区野球大会)

◎職業奉仕委員会 委員長 萩 生回 茂 夫

先般のガパナー訪間の日の職業本仕委員長会議でを

クラブアンケートをとられまして 当 クラブでは10月

末に市民総合相談会を予定しておりますと報告してま

いりました。難しい初めての事ですので 走 非ご協力

いただきたいと思つております よ ろしくお願いいた

します。

◎ニョニコBOX/親 畦活動委員会    宮 本  誠    ◎ ゴルフ同好会             平 野 行 康

海野 栄 一 久 しぶりの例会です。              移 動例会の翌日 25日 にゴルフ同好会でゴルフコンペ

大松 誠 二…お久し振りです 赤 尾会員 卓 話期待して    の 計画を立てました。旅行案内と一ltに申込書があり

います。                     ま すので参加される方は事務局まで提出下さい。

遠藤 立 ― 母 の葬懐に際し 大変お世話になりました     11月 9日 に東分区第 1回親墜ゴルフコンベが計画され

ております。当クラブより4名 推薦いたします ご 協萩生田茂夫 来 月の市民相談会 会 賞の皆様の御協力を

力お願いいたします。飾に御願い致します。



◎野球同好会

9/9準表脇で調布むちさきテームに14対7で敗遣い

たしました 3位 決定戦が雨のため9/16から9/28に延

びました。現44参加予定が8名ですので 足 非ともご

参加下さい。お願いいたします。

キ遠藤立一会員より…

適日 Sの 葬密に際しましてロータリーの皆様のご

参列を頂き ヽ陰様で来靖らしい葬はが行なえました。

この場をお借りして岸く御|し中し上げます。ありがと

うございました。

◎卓 話 「地価動向について/感 動したテレビドキュメ

ンタリーについてJ

会員 赤 尾 本 雄

本日の卓話は 故 岩測会員の予定であったとのこと

ですが 同 会員の急逝によリピンチヒッターとしてブ

ログラム委員会杉山委員長より指名を頂きました。
一咋日、都道府県地価調査の結果が国士庁から公表

されたことでもあり 職 業柄このことをふまえて地価

動向について簡単に触れてみることに致します。地価

は依然として底の見えない状況にあります。特に多摩

地域については前期を大幅に上回る下落率を示してお

り 中 でも我々に関係深い多津市 八 王子市について

は9～ 10/°6 高 業地で年率H～ 14%の 下落率を示して

おります。都心部においてはビル マ ンション年の用

地需要がやや活発な動きを見せたことから 一 部に下

落客の縮小した地域も見られました。従って地価は売

全に二極化の傾向を示しており こ の傾向は今後も当

分の同継続するものと考えられます。景気回復への道

程に再び不安感が増したとの感を深くしております。

最近 大 変感動した9/12の深夜に放送された日本テ

レビの 「トキュメント99:秘 境ムスタンの魔術師と呼

ばれる日本人Jに ついてお話させていただきたいと存

じます。

二人公は新潟二条出身で今年78才の近藤事さんです。

彼は農業専門学核出身の農業技術者で 70才 を迎えた

とき ま だ 5年 や10年は現役で働けるとの決意から

ヒマラヤに近いネパールのムスタンに移住します。ム

スタンは売涼とした農作物も育成 しにくい標高2700

m以 上の高地にあります。彼はこの高地の資しい住民

達に自分の農業技術をもって孝ltすることを決定 した

とのことです。後が先ず着手したのは大根 人 参年の

根実類の他 リ ンゴの戒培でした。次々と農業技術を

駆使して住民に意みを与えることから後はムスタンの

魔術師と呼ばれて住民の信頼と車敬を一身に集めるに

至ります。後の究極の目的は ム スタンで稿作を成功

させることであり 地 域の子供たちに主食としての米

をIE一杯食へさせることでした。しかしこの試みは失

敗の連続で や っと4年 掛かりで成功させるに至 りま

した。彼は黄全の稲穂でムスタンを埋め尽くすことを

夢兄て本ランティア活動を続けています。

私は 彼 が稲刈 りの手を休めて満足げに言った 「模業

は私の天職ですJと の一言に強烈な感動を覚えました。

後の 8年 間にわたる秘境ムスタンでの行動と生き方に

ロータリーで言うボケーション (天職)の 極致を感じ

ました。

この ドキュメントは極めて希な例かもしれませんが

このポランティア活動にロータリーにおける賊業本仕

の気概を感ぜずには居られませんでした。

これは久しぷりの,い地よいカルチャーショックでした

福島 達 也

◎点鐘 会長 海 野 栄 ―

〈今週の担当 高 橋 正 晴)
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